



3 Pièces

83 m²

Réf. 8601

395 000 €

Arles

Appartement à vendre (13200)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à proximité immédiate du centre ancien à trinquetaille, cet appartement contemporain de 83 m² profite d'une terrasse panoramique de 20m² et offre une vue imprenable sur le Rhône et la vieille ville. Ses grandes ouvertures vitrées et ses prestations haut de gamme en font un lieu de vie lumineux et fonctionnel. Le sol en ceppo DI gré vient ajouter de la matière à cet ensemble moderne. Dès l'entrée, une grande pièce à vivre avec cuisine ouverte de près de 45 m² crée une atmosphère accueillante, baignée de lumière naturelle. L'extérieur agit ici comme un véritable prolongement du salon avec sa ...

Located in the immediate vicinity of the old town in trinquetaille, this contemporary 83 sqm apartment benefits from a 20 sqm panoramic terrace and offers a breathtaking view of the Rhône and the old town. Its large glass openings and high-end services make it a bright and functional living space. The ceppo DI gré floor adds substance to this modern ensemble. From the entrance, a large living room with open kitchen of almost 45 sqm creates a welcoming atmosphere, bathed in natural light. The exterior here acts as a real extension of the living room with its view of the river. The two bedrooms ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES